

REVISTA DEL NOTARIADO
Colegio de Escribanos de la Capital Federal

existe hipoteca legal, la que se inscribe "de oficio".

Los registros de esta zona están superdotados pues manejan fondos propios, lo que no ocurre en Lima, que es gubernamental y tiene limitaciones presupuestarias, que en la Argentina han sido superadas por la ley 17050 y similares provinciales.

De regreso a Lima quise volver a visitar su Registro principal, esta vez invitado por su distinguido director doctor Hernán Martínez Quiñones, quien nos recibió con su plana mayor, lo que nos permitió intercambiar ideas y verificar cómo se ha desarrollado allí el folio societario, cuya implantación estudia la Universidad Notarial Argentina.

SEGUNDA CONFERENCIA INTERNACIONAL DEL MEDIO AMBIENTE(*) (186)

La Segunda Conferencia Internacional del Medio Ambiente se reunió en la sede de la Unesco, en París, el 13 de junio de 1994, donde se hizo un balance de "La Cumbre de la Tierra" celebrada en Río de Janeiro del 3 al 14 de junio de 1992.

"La Cumbre de la Tierra" no revolucionó al planeta ni penetró en la conciencia de los gobiernos del mundo, pues hoy ninguno de los 178 estados representados en Río dio respuesta adecuada a la protección del medio ambiente y al desarrollo sostenido. Los estados ricos porque han prometido ayudar y aún no lo han hecho y los pobres porque nada pueden emprender sin demostrar que son "ecológicamente correctos". Sorprendente conflicto alrededor de una conferencia considerada como declarativa por los participantes. El espíritu de RIO se encuentra un tanto apagado y continúa ocupando los últimos planos del escenario mundial.

Sin embargo, algunos de los países han tenido el coraje de presentar sus planes de desarrollo durable y sostenido, entre ellos Gran Bretaña y los Estados Unidos, poco propicios a este tipo de ejercicios.

Indonesia y Malasia, frecuentemente criticadas por su explotación irracional de las materias primas, especialmente los bosques tropicales, han expresado su buena voluntad ecológica sosteniendo la necesidad de un desarrollo autónomo.

Paquistán despertó admiración por la presentación de un plan muy elaborado de conservación del suelo, y China 550 proyectos en el arco de la famosa "Agenda 21", que establece la lista de las acciones prioritarias a emprender para la salvación del planeta. Las convenciones sobre los cambios climáticos y la diversidad biológica ya han sido suscritas por más de 160 gobiernos, pero esperan ratificación parlamentaria.

La convención sobre la diversidad biológica que alarmó a la industria química y farmacéutica de los países desarrollados, había tenido trabas por suerte hoy superadas.

No fue firmada por los Estados Unidos en Río durante la administración Bush, pero fue suscrita por la Casa Blanca luego del arribo del presidente Clinton. Se espera que el Congreso ratifique la convención después del examen de una "declaración interpretativa" presentada por la industria farmacéutica, en salvaguardia de la propiedad intelectual.

Francia no ha ratificado aún la convención "biodiversité" no obstante

REVISTA DEL NOTARIADO
Colegio de Escribanos de la Capital Federal

haberla firmado en Río, pero ha avanzado mucho en el programa de lucha contra la desertificación, ampliando el círculo de países interesados con Australia, Brasil, China y España, además de los países del Africa en el desierto de Sáhara.

Estas convenciones no comenzarán a producir efectos sino después que los países ricos entreguen fondos para el medio ambiente mundial (Fond pour l'Environnement Mondial, "FEM") creado en 1990 por iniciativa de Alemania y Francia pero que aún no ha recibido el apoyo de la solidaridad mundial en la medida necesaria, alcanzando actualmente a sólo 2.000 millones de dólares, cuando se sabe que ni con 20.000 ni 50.000 millones de dólares se puede salvaguardar el entorno planetario. Se aguarda la contribución de los Estados Unidos, que se encuentra condicionada a la que efectuarán los otros estados.

Sin embargo, merece destacarse que la Cumbre de Río ha sido útil por la sensibilización de los estados, y por la toma de conciencia medio-ambiental manifestada en las instancias internacionales. Hoy día ninguna persona toma a risa las advertencias de cambio de estilo de vida y consumo respetuoso del medio ambiente.

LA CARRERA UNIVERSITARIA DE LOS NOTARIOS EUROPEOS(*) (187)

PAISES	ESTUDIOS Y PERÍODOS DE PRUEBA
Bélgica:	Licenciatura en Notariado (4 años) y período de prueba (3 años)
Dinamarca:	Licenciatura en Derecho y período de prueba.
España:	Licenciatura en Derecho (5 años) y "oposición", examen que consiste en una prueba teórica y práctica (2 a 3 años). No hay período de prueba.
Francia:	Título de Maestro en Derecho, seguido de: o bien de un período de prueba (3 años) y un certificado de aptitud para ejercer la profesión de notario o bien de un diploma superior de notario (un año para el diploma de estudios superiores notariales especializados, un período de prueba de dos años y medio, examen y defensa de una tesis).
Gran Bretaña:	Estudios de Derecho (5 años), período de prueba (5 años) y exámenes.
Grecia:	Título de Licenciado en Derecho, período de prueba en un bufete de abogados (3 años), examen y concurso (para el nombramiento).
Irlanda:	Estudios de Derecho y período de prueba (5 años).
Italia:	Título de Licenciado en Jurisprudencia, Doctorado en Derecho (4 años), período de prueba (2 años) y concurso.
Luxemburgo:	Doctorado en Derecho (5 años), período de prueba (3 años) y exámenes.
Países Bajos:	Estudios universitarios notariales y período de prueba (3 años).
Portugal:	Título de Licenciado en Derecho, período de prueba (un año), concurso de habilitación y exámenes de acceso a la función pública.
República Federal	